



Bidang Studi Broadcasting
Fakultas Ilmu Komunikasi
Universitas Mercu Buana

ABSTRAKSI

Hasni Istarina (44110120044)

RESPON KOMUNITAS PECINTA DRAMA KOREA TERHADAP DRAMA “BOYS BEFORE FLOWERS” DI INDOSIAR (Survei Terhadap Komunitas BBFI Jakarta)

Bibliografi : 111 Halaman; 4 gambar ; 37 tabel ; 21 buku (1991 – 2012), 6 sumber lain

Tayangan drama Korea Boys Before Flowers merupakan tayangan drama remaja hingga dewasa, yang ditayangkan oleh Indosiar mengenai persahabatan dan percintaan yang dikemas berbeda dengan isi pesan yang menarik. Tayangan ini menonjolkan kehidupan sosial di sekolah yang modern. Ada cerita pelajar yang mendapat beasiswa tapi mempunyai konflik dengan group empat pemuda yang kaya raya dan tampan di sekolah, ada kisah persahabatan, komedi, romantis, kehidupan keluarga, hingga konflik percintaan yang tidak direstui oleh orang tua. Dengan rating yang cukup bagus, Indosiar pun menayangkan ulang drama ini hingga enam kali. Untuk itu tujuan penelitian ini adalah ingin mengetahui bagaimana respon komunitas pecinta drama Korea, khususnya komunitas BBFI Jakarta terhadap tayangan drama Boys Before Flowers.

Teori yang digunakan adalah teori S-O-R (Stimulus-Organisme-Respon). Dimana teori ini merupakan teori yang efektif untuk mengetahui respon khalayak. Respon menjadi penting untuk diteliti karena respon merupakan reaksi atau tanggapan atas sesuatu akan yang kita terima, baik itu tanggapan positif, netral, maupun negatif dan menjadi acuan untuk ke arah yang lebih baik lagi.

Tipe penelitian ini bersifat deskriptif dengan pendekatan kuantitatif. Metode penelitian yang digunakan adalah metode survei, dengan populasi penelitiannya adalah anggota Komunitas BBFI (Boys Before Flowers) Jakarta, yang berjumlah 110 responden. Kemudian data yang diperoleh dianalisa secara statistik deskriptif.

Hasil penelitian menunjukkan respon positif terhadap drama Korea “Boys Before Flowers” di Indosiar yang berjumlah 94 responden atau 85,5%, sedangkan respon netral terhadap drama tersebut berjumlah 16 responden atau 14,5%. Hal ini menyatakan bahwa drama Korea “Boys Before Flowers” ini dapat mudah dipahami, diketahui dan diterima baik oleh pemirsanya.